

-----Ursprüngliche Nachricht-----

Von: Carsten.Hoellein@t-online.de <Carsten.Hoellein@t-online.de>

Gesendet: Sonntag, 3. Juli 2022 14:22

An: Maximilian Neeb <Maximilian.Neeb@sesslach.de>

Betreff: Antrag des TSV 1925 Gemünda - Rasenregeneration

Sehr geehrter Herr 1. Bürgermeister Neeb, lieber Maximilian,

im Namen des TSV Gemünda möchte ich für das beigefügte Angebot für eine Rasengeneration einen Zuschussantrag gemäß Sportförderrichtlinien der Stadt Seßlach stellen. Dabei handelt es sich um einen Maximalwert, weil wir gerade prüfen, ob wir den aufgeführten Sand nicht selbst günstiger beschaffen können.

Außerdem beantrage ich einen vorzeitigen Maßnahmenbeginn und bitte um Zustimmung, damit wir so bald wie möglich den Auftrag vergeben können.

Vielen Dank!

Mit freundlichen Grüßen
Carsten Höllein, 1. Vorsitzender